



## ハママツジャズウィークで活躍

10月14日、第31回ハママツジャズウィーク スチューデントジャズフェスティバル（アクトシティ浜松 中ホール）に Super Blue Birds が出演しました。全国から選抜された中・高校生バンドが浜松に集結するこのフェスティバルでは、多くのハイレベルなバンドと交流し、守屋純子さん（Pf, Arr）、岡崎正典さん（Ts）からもアドバイスをいた



だき、多くの刺激を受けることができました。この日は代表のパークリー留学時代に岡崎さんにも演奏していただいたことのある曲

「Composition with Blue」などを披露し、山口千弦（Tp）がバンドから1人選出される「ベストプレイ賞」に輝きました。また、参加バンドのエースが集結する「ハママツスペシャルバンド」では、橋元彩花（Tp）・行待奏空（Ts）・富山日良梨（Tb）がプロと共演し活躍しました。

浜松遠征2日目は、浜松市楽器博物館を訪れました。団員たちは、圧倒的な数の世界各地の楽器の展示を見学したり、体験コーナーで楽しく楽器に触れるなど、思い思いに有意義な時間を過ごしました。



## アンサンブルと吹奏楽の響宴



10月1日、団の設立当初から参加している南足柄地区演奏団体連盟演奏会（南足柄市文化会館大ホール）、小学生バンド・ブルーバースが元気あふれるジャズの演奏を披露しました。1年間の折返し地点に位置するこのコンサートでしたが、落ち着いたテンポで、午前中のリハーサルでの修正も活かされ、良い仕上がりとりました。

## 横濱ジャズプロムナードに出演

10月8日、横濱ジャズプロムナード2023・街角ライブ（三井アウトレットパーク 横浜ベイサイド）に出演し、約40分間のステージで会場を盛り上げました。



## 日本丸スペシャルステージに出演



10月21日、日本丸メモリアルパークで行われた横濱ジャズプロムナード2023 日本丸スペシャルステージで演奏しました。

この日は少し早目に集合し、いつも素晴らしい演奏を見せてくれる富士学苑中学高等学校ジャズバンド部の演奏をみんなで見学しました。そして、たくさんの刺激ももらった団員たちは、この横浜らしい開放感のある素晴らしいステージで40分



間演奏を披露し、最後は名古屋 Free Hills Jazz Orchestra と



の交流会以来すっかりおなじみとなった可愛い振り付けで、会場を盛り上げました。このような機会を与えてくださったスタッフの皆さんに感謝申し上げます。

### 会員数の状況（10月現在）

ブルーバース	25名
スーパーブルーバース	42名（5名休団中）
育成会員	56名
技術委員	5名
賛助会員	34名